



Presidente chileno inicia actividades en Cumbre de APEC en EEUU

Description

El presidente Gabriel Boric, llegará hoy a la ciudad estadounidense de San Francisco, California, donde participará en la cumbre anual del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC).

De acuerdo con la agenda publicada por el Palacio de La Moneda, el mandatario iniciará sus actividades con un encuentro de chilenos residentes en esa urbe y a continuación asistirá a una reunión de líderes empresariales e inversionistas.

Por la noche participará en la ceremonia de inauguración de la Cumbre APEC 2023, que se realizará en el Museo Interactivo Exploratorium, en el área de la bahía de San Francisco.

La víspera el titular chileno de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren, participó en el plenario de cancilleres y ministros de comercio de la APEC.

Allí el funcionario señaló que la sostenibilidad es uno de los ejes centrales de la política exterior del gobierno y puso como ejemplo el impulso a la coalición Américas para la Protección del Océano, que busca establecer una red de áreas protegidas desde Canadá hasta Chile.

También destacó la ratificación de su país del Acuerdo de Escazú, que promueve el acceso a la información, la participación y la justicia en temas ambientales.

APEC es un mecanismo destinado a facilitar el crecimiento, la cooperación, la liberalización del comercio y las inversiones en un grupo de 21 economías con costas en el Océano Pacífico.

Por nuestro continente forman parte de ese foro Canadá, Estados Unidos, México, Perú y Chile.

De otras partes del planeta están Australia, Brunei Darussalam, China, Hong Kong, Indonesia, Japón, Corea del Sur, Malasia, Nueva Zelanda, Papúa Nueva Guinea, Filipinas, Rusia, Singapur, Taipéi de China, Tailandia y Vietnam.

Según sus estatutos, el objetivo de la organización es crear un sentimiento de identidad en la comunidad Asia Pacífico y reducir las diferencias entre las economías por medio de un crecimiento sostenible.

La APEC no es un tratado o acuerdo de obligaciones, las decisiones se adoptan por consenso en los encuentros anuales y el cumplimiento de los compromisos se asume voluntariamente.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created
Noviembre 2023

www.elmaipo.cl